

ABSTRAKSI

SLAMET TRIONODI, PENGARUH STRATEGI INOVASI TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN (Studi Pada Industri Kerajinan Kulit di Manding Bantul)

(Dibimbing oleh DR. SABIHAINI , M.SI. DAN YULI LIESTYANA , SE M.SI.)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh orientasi kepemimpinan terhadap strategi inovasi dan inovasi produk, sumber internal, sumber eksternal, menganalisis dan mengetahui pengaruh inovasi proses, inovasi produk, sumber inovasi internal dan sumber inovasi eksternal terhadap tingkat investasi serta menganalisis dan mengetahui pengaruh tingkat investasi terhadap kinerja perusahaan. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh pemilik atau manager pada usaha kerajinan kulit di Manding Bantul yang berjumlah 41 orang. Sedangkan metode pengambilan menggunakan *metode sensus* yaitu teknik pengambilan sampel dengan mengambil seluruh anggota populasi yang ada. Dari 41 pengrajin kulit di Manding jumlah sampel yang dapat memberikan data secara lengkap sebanyak 40 orang, sehingga total sampel adalah 40 pengrajin. Metode analisis data meliputi Analisis Deskriptif, dan Analisis Kuantitatif dengan teknik *Path Analysis*.

Hasil penelitian menemukan bahwa 1) Hasil penelitian menunjukkan bahwa orientasi kepemimpinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap inovasi proses, inovasi produk, sumber inovasi internal dan sumber inovasi eksternal pada industri kerajinan kulit di Manding Bantul, 2) Inovasi proses dan inovasi produk tidak berpengaruh positif secara signifikan terhadap tingkat investasi sedangkan sumber inovasi internal dan sumber inovasi eksternal terbukti berpengaruh positif dan signifikan terhadap tingkat investasi pada industri kerajinan kulit di Manding Bantul dan 3) Tingkat investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan pada industri kerajinan kulit di Manding Bantul. Hal ini berarti semakin besar tingkat investasi yang ditanamkan pada industri kulit maka semakin tinggi kinerja perusahaan.

Kata Kunci : strategi inovasi, kinerja perusahaan